

ÉLECTIONS 2018 – Qui sera ministre de la santé?

PARTIS	1er candidat	2e candidat	Commentaires
	 <p>Gertrude Bourdon Ex-présidente-directrice générale du CHU de Québec</p>	 <p>Gaétan Barrette Ministre de la santé actuel</p>	<p>Dans la mesure où Mme Bourdon ne serait pas élue, il n'est pas impossible que Dr Barrette fasse un retour à la santé bien que déjà désigné au poste de Président du Conseil du trésor.</p> <p>Il serait également envisageable qu'un autre candidat, actuellement à la tête d'un autre ministère, puisse occuper cette fonction.</p>
	 <p>Danielle McCann Ex-présidente-directrice générale de l'Agence de la santé et des services sociaux de Montréal</p>	 <p>Dr. Lionel Carmant Neurologue pédiatrique Ex-Directeur du service de neurologie du CHU Sainte-Justine</p>	<p>Selon les projections, Mme McCann serait en avance au niveau des intentions de vote dans la circonscription de Sanguinet en date d'aujourd'hui.</p> <p>Pour M. Carmant, la lutte avec Mme Lamarre risque d'être très serrée considérant que le Parti québécois a remporté cette circonscription à chaque élection depuis 1976.</p>
	 <p>Diane Lamarre Ex-présidente de l'Ordre des pharmaciens du Québec</p>	 <p>Diane Lavallée Ex-directrice générale de l'Association des établissements de santé et de services sociaux</p>	<p>À l'heure d'écrire ces lignes, le Parti québécois et la Coalition avenir Québec sont à égalité au niveau des intentions de votes dans la circonscription de Taillon.</p> <p>Pour sa part, Mme Lavallée fait face à beaucoup d'adversité dans Taschereau. En effet, Québec Solidaire gagne du terrain et les libéraux ne sont pas vaincus.</p>